

ACTUALIDAD NACIONAL ( 2 )

El abogado Belisario Velasco, entregó su saludo a los ayunantes al término de la vigilia.

BELISARIO VELASCO: "Quería llegar hasta aquí para expresarles mi más absoluta solidaridad, y al mismo tiempo demostrarles mi admiración, por la forma y la entereza con que ustedes han sabido llevar estos difíciles momentos. Esta es una muestra de como los chilenos debemos luchar por sentimientos que nos son tan caros, como la paz, el trabajo, la justicia y la libertad".

En el balance de lo que fue la vigilia, se dió a conocer que mil 500 adhesiones fueron recibidas de diversas organizaciones, además de la visita de destacados dirigentes del quehacer político, social, cultural y religioso.

En la clausura estuvo presente Estela Ortíz, viuda de José Manuel Parada, y el jurista y Presidente de la Comisión Chilena de Derechos Humanos, Jaime Castillo.